

La Territorial vive en el siglo XV

Presiones al límite para que aceptes cambiar la jornada

TU BIENESTAR (NO) IMPORTA

En Banco Sabadell el bienestar de las personas es una quimera, todos preguntan por ese bienestar, realizando una encuesta por aquí otra encuesta por allá, designación de influencers... pero nadie la encuentra.

Una vez más, en ese juego reorganizativo de nunca acabar, las personas que van a ocupar esos puestos son lo último que tienen en cuenta.

En el caso concreto de los **Gestores y Gestoras Hipotecarios**, en la mejor de las situaciones, para seguir en su función tienen que aceptar el cambio a una jornada partida durante todo el año y en una gran mayoría aceptar el teletrabajo.

Este sustancial cambio **está motivando la poca adhesión por parte de los actuales empleados y empleadas en esa función.**



Ante esta situación **LA TERRITORIAL NOROESTE**, ejemplo una vez más de todo lo que no hay que hacer, cuando las personas le dicen que NO, usa los **métodos de siempre para amedrentar**, especialmente a las trabajadoras, con **amenazas** del estilo “te voy a des homologar” y podrías tener que trasladarte.

Pero en esta ocasión **las amenazas ya han cruzado una línea roja** y las llamadas a las a compañeras y compañeros a ultima hora del pasado viernes, concluían con “hoy ya no da tiempo, pero el lunes o el martes te llamarán de Relaciones Laborales”.

CCOO hemos trasladado a estancias superiores de Relaciones Laborales esta situación para que ponga fin a la misma.

Estamos haciendo un seguimiento exhaustivo de esta situación, por lo que si tienes cualquier duda, **ponte en contacto con los delegados y delegadas de CCOO.**

“Si quieren muchas adhesiones por parte de los empleados y empleadas ya formados en la función, tan solo tienen que ofrecer unas condiciones atractivas (entre otras el mantenimiento de su jornada laboral).”

